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船橋市教育委員会会議臨時会会議録 

 

１．日  時  平成２０年１０月１５日（水） 

開 会  午後４時４５分 

閉 会  午後４時５５分 

 

２．場  所  教育委員室 

 

３．出席委員  委  員  長        篠 田  好 造 

委員長職務代理者       山 本  雅 章 

委     員        村 瀬  光 一 

教  育  長        石 毛  成 昌 

 

４．出席職員  教育次長           村 瀬  光 生 

管理部参事兼総務課長     高 橋  忠 彦 

 

５．議  題  

第１ 議決事項 

 

議案第３４号 教育長の任命について 

 

６．議事の内容 

【委員長】 

 ただ今から、教育委員会会議臨時会を開会いたします。 

本日の開催に当たりまして、中原委員が所用により会議を欠席することになりました

ので、報告いたします。 

それでは、議事に入りますが、議案第３４号「教育長の任命について」は、船橋市教

育委員会会議規則第１４条第１項第１号の「任免、賞罰等職員の身分取扱いその他の人

事に関する事項」に該当しますので、非公開としたいと思います。ご異議ございません

か。 

 

【各委員】 

 異議なし。 

 

【委員長】 

 異議なしと認めますので、当該議案を非公開といたします。 

 それでは議事に入ります。 

 議案第３４号「教育長の任命について」、ご説明いたします。 
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   議案第３４号「教育長の任命について」は、石毛成昌委員を教育長に任命するこ

とについて、全員異議なく可決された。 

 

【委員長】 

 ただいま船橋市教育委員会は石毛成昌委員を教育長に任命することに決しました。 

 それでは、これより教育長の任命に当たり、船橋市教育委員会から辞令を交付いたし

ます。 

 

（委員長から辞令交付） 

 

【委員長】 

 それでは、石毛教育長、ごあいさつをお願いいたします。 

 

【石毛教育長】 

 先ほど藤代孝七市長より教育委員としての辞令をいただき、また、今、教育委員の皆

様の賛同を得て教育長に再任ということで、篠田委員長より辞令を賜りました。本当に

ありがとうございます。 

 思い返せば４年前の今日、同じような景色になったわけでございますけれども、当時

は余りにも突然なことで、学校現場のことしか考えておりませんでした。教育委員会が

どうであるかという議論はいろいろ報道等で伺っており、切実感の中におったわけです

が、当時は教育委員会制度の問題、それから教育委員のあり方の問題等々が、あちこち

で議論されていたように思います。 

 ただ船橋市教育委員会の場合には、委員お一人お一人が、それこそ学校教育や生涯学

習について、また船橋市の将来について、大変議論が活発であり、新聞紙上等で報道さ

れているような教育委員会ではないなという感じがいたしておりました。その後も委員

長のリーダーシップのもと、委員の皆さんのご協力により、教育委員会事務局をリード

していただきました。 

 また、今後も同じような議論が引き続きなされると思いますし、また教育の制度も大

きく変わってくるかと思います。そして、将来の教育の方向性が示された中での教育行

政ということになるわけでございます。 

 私も教育長に任命されたその責任の重さを再び肝に銘じまして、委員の皆さんのご意

見あるいはご指導、ご鞭撻を教育委員会事務局の中に還元していきたいという所存でお

ります。 

 どうぞ今後ともよろしくご指導いただきたいと思います。本日はありがとうございま

した。（拍手） 
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【委員長】 

 どうもありがとうございました。 

 それでは、本日予定いたしました議案の審議は終了いたしましたが、ほかに何かござ

いますでしょうか。 

 

【各委員】 

 なし。 

 

【委員長】 

 それでは、これで教育委員会会議臨時会を閉会いたします。 

  

 


